

 Fecha: 13-08-2024
 Pág.: 10
 Tiraje:
 5.200

 Medio: El Líder
 Cm2: 283,6
 Lectoría:
 15.600

 Supl.: El Líder
 Favorabilidad:
 No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Niña fue trasladada en helicóptero a Santiago por grave síndrome

Niña fue trasladada en helicóptero a Santiago por grave síndrome

La pequeña se encontraba en riesgo vital, lo que generó coordinación del Servicio de Salud y Carabineros para el viaje aéreo desde el Claudio Vicuña.

Crónica. cronica@lidersanantonio.cl.

n estado de gravedad y a bordo de un helicóptero fue trasladada una niña desde el hospital Claudio Vicuña de San Antonio a la Región Metropolitana.

La menor de edad se encontraba en riesgo vital la noche del domingo recién pasado, pues se detectó que padece de un grave síndrome que genera inflación en vasos sanguíneos o venas, por lo que se coordinó su derivación de urgencia a una Unidad de Cuidados Intensivos (UCI) de Santiago por vía aérea.

Cerca de las 23 horas se efectuó el viaje por aire de emergencia desde el helipuerto del nuevo hospital local. Esto se concretó tras la coordinación de la Red de Urgencia del Servicio de Salud Valparaíso-San An-



LA PACIENTE SALIÓ DEL HELIPUERTO DEL NUEVO HOSPITAL CLAUDIO VICUÑA.

tonio (Ssvsa) con Carabineros de la V Zona, que logró dejar a la paciente en un centro de salud de alta complejidad en breves minutos.

"Es la primera vez que como servicio hacemos uso de esta red, utilizando especialmente el helipuerto del nuevo hospital Claudio Vicuña, lo cual corroboró su eficiencia en protocolos e infraestructura", detalló el jefe del Subdepartamento de Red Urgencia del Ssvsa, Hassan Escobar.

Subrayó que "con la colaboración de la red Samu, pudimos medicalizar (llevar un médico a bordo) el helicóptero y trasladar a la paciente sin problemas al Hospital de Carabineros, donde inició su tratamiento en la UPC (Unidad del



CARABINEROS DISPUSO HELICÓPTERO INSTITUCIONAL.

Paciente Crítico) pediátrica".

Hassan Escobar destacó la rápida respuesta de Carabineros y activación del área operativa para hacer efectivo este traslado. "Quiero también agradecer la buena disposición del comandante Nelson Mancilla, jefe de la Sección Aérea de Carabineros de Valparaíso, quien en el momento de la solicitud activó todo el área operativa de Carabineros para hacer efectivo este traslado y utilizar un espacio nuevo que tenemos en nuestro servicio, que es el helipuerto del nuevo hospital", dijo.

La niña ingresó en estado grave al centro asistencial capitalino, donde se mantenía hasta ayer.

